

Der Abschied von Frau Rossbach

Am 22.02.19 von 11:30 Uhr-12:30 Uhr haben sich die Schüler der Karlschule in der großen Turnhalle versammelt um den Abschied unserer Konrektorin Susanne Rossbach, die unsere Schule 13 Jahre lang unterstützt und aufgebaut hat, zu feiern.

Herr Hillebrand unser Direktor hielt eine Rede über Frau Rossbach und gab ihr ca. 10 Grüne Karten für ihr Gutes Herz, ihre Hilfsbereitschaft, Ordentlichkeit, Sorgfälligkeit, Humor etc.

Nach der Rede gab es eine Tanzaufführung von Frau Polakovas WP. Es wurde reichlich getanzt und Frau Rossbach schwang ihre Hüften mit.



Danach gab es noch ein Rätsel für Frau Rossbach, welches sie auch sehr gut lösen konnte.



Zum Abschluss wurde von der 6-7 Klasse getrommelt. Die Kinder lernten ein Stück und trommelten es für Frau Rossbach.



Am Ende bedankte Frau Rossbach bei der ganzen Schule und sagt, dass sie die Karlschule sehr vermissen wird.

Der Einbruch

Vom 11.02.19-12.02.19 wurde über Nacht in der Karlschule eingebrochen.

Leider sind die Täter dieser schlimmen Tat nicht bekannt.

Sie brachen die Tür zum Lehrerzimmer auf und stahlen ca. 8 Laptops, 1 Kamera, und alle Beamer.

Jedoch ist der Fall bei der Polizei schon angezeigt worden.



Eingeschlagenes Außenfenster

Die Täter schlugen das Fenster im Lehrerarbeitszimmer ein und betraten so das Schulgebäude und gingen die Treppen hoch ins Sekretariat.



Sie stahlen die Computer und die Süßigkeiten von Herr Lohmann.

Die schlimmen Nachteile für die Schule sind, dass wir keine Filme mehr in den Klassenräumen schauen können und wahrscheinlich die Ersetzung mehrere Wochen oder sogar Monate dauern kann.

Die gestohlene Ware hat einen Wert von mehreren Tausenden Euro.

Gewinner/in von der Rätselecke Nr.54

Der Gewinner der Rätselecke Nr.54 ist:



Hadar Mahmoud

genannt Zappelphillip“

Er konnte die Rätsel richtig lösen.

Du kannst dir deine 5 Euro beim Herr Weißenberg abholen.

Glückwunsch!!!

Hadar ist 14 Jahre alt und seine Hobbys sind Inliner und Skatboard fahren.

Er ist nebenbei auch in einer Tanz Gruppe und in einem Chor.

Er ist gerne mal zickig und bockig. (Spaß !)

Der Nächste, der bei der Rätselecke Nr.56 teilnimmt und gewinnt, bekommt wieder 5 Euro als Belohnung.

Also macht alle wieder mit!!!

Schülerin des Monats



Name: Jule Fiedler

Alter: 14 Jahre alt

Klasse: 8a

Hobbys: Mit Freunden treffen, Backen

Sie wurde als Schülerin des Monats gewählt, weil sie sich für ihre Schüler und Schülerinnen einsetzt und weil sie die Ansprechpartnerin da war, für unseren wichtigen Besuch.

Herzlichen Glückwunsch Jule!

Schülerzeitung Nr.55

Witze:

(von Selin)

1

Johanna zum Papa: Ich wünsche mir als Geschenk ein Pony zu Weihnachten.

Papa: Geht in Ordnung.

Johanna: Wirklich, ich liebe dich über alles!

Papa an Heiligabend: So Johanna, dein Friseurtermin steht.

2

Ich hatte einen Traum, dass ich ein riesiges Brötchen aß. Als ich aufwachte, war mein Kissen weg.

3

Der Vater sagt zum Sohn: Sohn, ich muss dir was sagen. Du wurdest adoptiert.

Sagt der Sohn: WAS! Ich will sofort meine echten Eltern kennenlernen.

Darauf der Vater: Wir sind deine echten Eltern! Und jetzt mach dich fertig, du wirst in 20 Minuten abgeholt.

4

Was haben Frauen und Handgranaten gemeinsam? - Ziehst du den Ring ab, ist dein Haus weg.

Rätselecke



WIE KANN DAS SEIN?

1990
ist eine Person
15 Jahre alt.

1995
ist die selbe Person
10 Jahre alt.

Lösung:



Lösung:

zwei mal zwei
plus zwei
geteilt durch zwei
minus zwei = ?

Lösung:

Name:

Klasse: